

KATA PENGANTAR

Dengan segala puji dan Syukur kehadiran Allahu Subhanahu Wa Ta'ala yang telah memberikan Rahmat serta karunia-Nya, penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Perancangan Interior Pondok Pesantren Al-Basyariyah 2 Bandung dengan Pendekatan Human Behavior” tepat pada waktunya.

Tugas Akhir ini disusun dalam rangka melengkapi persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Desain Interior (S1), di Fakultas Industri Kreatif Universitas Telkom. Tersusunnya laporan tugas akhir ini tidak lepas dari bimbingan, bantuan, diskusi, dan juga arahan dari berbagai pihak. Oleh karena itu penulis ingin menyampaikan ucapan terimakasih sayakepada pihak-pihak yang terkait baik secara langsung maupun tidak langsung. Terimakasih penulis berikan penghormatan setinggi-tingginya kepada:

1. Orang tua beserta keluarga yang senantiasa selalu mendoakan, memberikan dukungan berupa moril dan material sehingga penulis dapat menyelesaikan studi saya hingga penulis ini.
2. Ibu Tita Cardiah, S.T.,M.T selaku pembimbing pertama penulis yang selalu memberikan bimbingan, arahan, semangat dan masukan terhadap tugas akhir penulis selama proses penyusunan Tugas Akhir.
3. Bapak Rangga Firmansyah, S.Sn.,M.Sc selaku pembimbing kedua penulis yang selalu memberikan bimbingan, arahan, semangat dan masukan terhadap tugas akhir penulis selama proses penyusunan Tugas Akhir.
4. Ibu Dea Aulia Widyaevan, S.T.,M.T dan Bapak Aditya Bayu Perdana, S.Ars.,M.Ars selaku dosen penguji penulis.
5. Teman-teman yaitu Hani Yuliawati, Arifah Putri Salsaqilah, Asventania Putri Rahmawati, Meylinda Putri pertiwi, Denisa Fitriani, dan teman lainnya yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu. Yang selalu ada sebagai penyemangat, penghibur , dan saling mendukung disaat bahagia maupun terpuruk.

Dalam penyusunan laporan tugas akhir ini ternyata masih banyak kekurangan , kesalahan, dan kekhilafan karena keterbatasan dan kemampuan penulis. Penulis juga mengharapkan kritik dan saran dalam penyusunan laporan ini. Demikian yang dapat penulis sampaikan, dengan kerendahan hati penulis ucapkan terimakasih dan semoga Karya Tugas Akhir ini dapat bermanfaat baik bagi penulis maupun bagi semua pihak yang membutuhkan